

# Cobre Panamá impulsa la educación STEAM, con un enfoque integrador

Fecha de publicación: 4 de agosto del 2023



- La empresa minera apoya a la Fundación She is y su programa “Ella es astronauta”
- Este modelo promueve entre los estudiantes el estudio en Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas

**Panamá, 04 de agosto de 2023** – Como parte de su compromiso de impulsar la educación de las niñas, niños y jóvenes panameños, especialmente en las disciplinas STEAM (Ciencia, Tecnología, Ingeniería, Artes y Matemáticas), Cobre Panamá se convirtió en Padrino de la joven Tatiana Cedeño, que cursa el undécimo grado en el Instituto Carmen Conte Lombardo de Penonomé, quien participará en el Programa “Ella es Astronauta”, de la Fundación She is.

Gracias a este apoyo de Cobre Panamá, Tatiana Cedeño, con 16 años, tendrá la oportunidad de viajar al Space Center de la NASA, en Houston. Aquí las participantes realizarán actividades de robótica, programación, construcción de cohetes, organización de misiones, creación de hábitat lunar y charlas con expertos en dirección de vuelo y simulación de viajes al espacio. “Esta experiencia me dará la oportunidad de descubrir mis habilidades y potenciarlas al máximo. Quiero motivar a las niñas y decirles que es posible alcanzar todo lo que se proponen”, expresó Tatiana.

De acuerdo con Alberto Casas, director de Asuntos Comunitarios de Cobre Panamá, “Llevamos 12 años apoyando la educación en Panamá y ser parte de este programa refuerza nuestro compromiso con la

educación.” “Estamos seguros de que apoyando la educación vamos a llegar muy lejos”.

El programa de “Ella Es Astronauta” se lanzó en 2019 en alianza con el Space Center de Houston y es el primer programa en habla hispana, que tiene como objetivo empoderar a niñas y adolescentes en condiciones de vulnerabilidad para que sean líderes y agentes de cambio en sus comunidades, a través de sus experiencias y desarrollo de nuevas habilidades.

“Al unirse a este programa las organizaciones son catalizadores del cambio, formando generaciones de niñas y mujeres que enfrentan los desafíos tecnológicos y científicos del futuro”, resaltó Nadia Sánchez, CEO & fundadora de She Is.

La Fundación *She Is* fue fundada en el año 2016 por Nadia Sánchez y durante los últimos 6 años, ha beneficiado a más de 16,000 niñas y mujeres a través de Colombia, Perú, Ecuador, Costa Rica, República Dominicana y ahora en Panamá.

